
会長の時間

クラブテーマ “出逢いを大切に、逢えて良かった”

ロータリーは機会の扉を開く
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　今から50年前、（株）日立製作所に勤めていた
頃の自分が、スキー場で右足首を負傷した。
　診断は、アキレス腱半裂。  術後1ヶ月しても化
膿の為に、入院が続き、生涯歩行不能の恐怖から
名医いると聞き、神奈川県湯河原の病院に逃げ出
し、溶け去ったアキレス腱の代わりに右大腿部の
筋膜を切り出し移植、アキレス腱に成長させる大
手術を受けた。 経過は順調なるもアキレス腱の生
着を持つために入院は続く。湯河原温泉で二十何
歳の体を持て余し、リハビリと日光浴で患者生活。
　日焼けした患者が、青白い優秀な日立社員の見
舞いを受けていた。  結局、6ケ月の休職後職場復
帰、ただ感謝。
　40年後、自分はガバナーノミニーに推挙され、
三島RCの渡邉脩助パストガバナーにお会いした。
近寄りがたい大先輩だったが、ある会で「もしや
渡邊パストガバナー！昔、湯河原の病院に⁈」と
問い掛けたところ「いたよ、昔のことさ」とのご返
事が。  私はもしかしたらと思い、右足の靴を脱ぎ、
靴下をめくり「先生！ひょっとするとこの手術
は！」と尋ねると「アレー！何だ、ひょっとすると私

3月号より P33

第2620地区　志田洪顕ガバナー
驚きのロータリー

が！」ロータリーの会場で40年前に手術をした大先生と患者
が奇跡の出逢いに大騒ぎ。  これぞロータリー、感激！
　ロータリーアン、人との良縁をこれほど味あえるとは、やめ
られない。良縁奇跡、きっと良いことができるはず。
　それから7年たって今期、再度ガバナーを命じられるとは、
ロータリーで生かされている私、機会の扉を開きます。

この文章を拝読して、今年度の自分のテーマである
「出逢いを大切に・逢えて良かった」のテーマに
偶然にも当てはまっていると感じました。

人間一人では、何もできません。 誰かに助けてもらい、
色々な事でお世話になっていることを、実感しました。

今後も人との出逢いを大切にして、
生きている限り頑張って行きたいと思います。  －坂本雄一
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事務局

毎週木曜日  12：30～13：30 例会日 ベストバンケット 五州園（株）例会場

公共イメージ委員会構成編集

5月6日（木）休会です。
5月13日（木）第1例会はアメイジンググレイス本庄にて夜間例会
誕生・結婚祝い、ロータリーの友発表、アトラクション『ＧａＧａ』です。

次回は 第2774回
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本日は長岡、温井両会員のイニシエーション
スピーチです。宜しくお願いします。

～定番～Message

地区及び委員会報告

イニシエーションスピーチ

担当委員会
プログラム委員会
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2021年 バーチャル
国際大会のご案内は コチラ
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2021-22年度
2021-22年度 地区研修会・協議会

に行って参りました
飯能市民会館

プログラム委員会

永井保之 委員長 

出席委員会

長岡　真 委員

ニコニコ箱委員会

滝澤博史 委員長 

シェカール・メータ氏

毎年1回、地区内全クラブの次期会長、幹事、委員長
などの国際ロータリー（ＲＩ）理事会が指名した、次期
クラブ指導者が集まる知識・情報交換の場です。

地区研修会・協議会とは地区研修会・協議会とは
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 紹介 永井保之委員長

幹事報告
★R東日本大震災青少年
   支援連絡協議会より、
　寄付のお礼ありました。
★今年の台湾での国際大
　会は、バーチャルで、
　行います。

鈴木　純幹事

4月18日（日）
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